

Personil Kodim 0309/Solok Terima Penyuluhan Hukum Dari Kumdam I/BB

JIS Sumbar - KOTASOLOK.REUTERS.CO.ID

Feb 15, 2023 - 23:32



SOLOK KOTA - Personil Kodim 0309/Solok menerima Penyuluhan Hukum dari tim penyuluh hukum Kumdam I/BB (Bukit Barisan) triwulan I tahun anggaran 2023, bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok. Sumatera Barat, Rabu, 15 Februari 2023.

Penyuluhan yang mengangkat tema 'Melalui Penyuluhan Hukum Kita Tingkatkan Kesadaran Hukum Prajurit Dalam Rangka Mendukung Tugas Pokok TNI AD', itu diikuti oleh seluruh Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0309/Solok.

Sementara, tim penyuluhan dari Kumdam I/BB dipimpin oleh Kalakdukkum Kumdam I/BB Letkol Chk Nono Supratikno, S.H., M.H, dan Anglakdukkum Kumdam I/BB Mayor Chk M. Jalil Sembiring, A.Md, SH, MH.



Dalam sambutannya Dandim 0309/Solok yang diwakili Pasi Pers Kapten Inf W. Nadeak menyampaikan ucapan selamat datang kepada tim penyuluhan hukum dari Kumdam 1/BB, yang akan memberikan pengetahuan hukum kepada Prajurit dan PNS serta Persit di jajaran Kodim 0309/Solok.

Menurut Kapten Inf W. Nadeak, kegiatan Penyuluhan Hukum bagi para Prajurit dan PNS jajaran Kodim 0309/Solok penting untuk dilaksanakan, dengan tujuan memberikan bekal Pengetahuan dan Pemahaman kepada para Prajurit, PNS dan anggota Persit jajaran Kodim 0309/Solok, sehingga diharapkan semakin memahami dan menyadari tentang hukum, baik yang tertulis dalam KUHP, KUHPM, UU lte, dan hukum disiplin lainnya karena kesadaran hukum harus menjadi budaya dalam kehidupan prajurit.

"Untuk itu diharapkan dengan dilaksanakannya kegiatan penyuluhan ini, dapat meningkatkan kesadaran dan pemahaman para peserta tentang hukum serta menekan dan mengurangi angka pelanggaran di satuan jajaran Kodim 0309/Solok," ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Kalakdunbankum Kumdam I/BB, Letkol Chk Nono Supratikno,SH,MH, menyampaikan bahwa, Kumdam I/BB mendapatkan surat tugas dari Pangdam I/BB untuk melaksanakan Penyuluhan Hukum kepada seluruh satuan yang ada di Jajaran Korem 032/Wbr untuk meminimalisir tingkat pelanggaran bagi setiap Prajurit.

"Bijaklah dalam setiap penggunaan Medsos, jangan menyinggung Instansi lain termasuk Instansi Angkatan Darat dan Jangan sekali kali melawan perintah atasan selagi itu perintah kedinasan, Ikuti Irama Pimpinan agar terhindar dari pelanggaran," sebutnya.

Letkol Chk Nono Supratikno juga mengatakan banyaknya tingkat pelanggaran di tiap Satuan, Kodam I/BB, termasuk tingkat pelanggaran tertinggi, baik Asusila, KDRT, Penganiayaan, Pencurian, Kekerasan Psikis, Kekerasan Seksual, Pelanggaran Narkoba dan Laka Lantas.

"Dan yang paling menonjol adalah Kasus Penganiayaan di tiap-tiap satuan dengan adanya tradisi-tradisi penerimaan personil baru yang masuk satuan," ujar

Letkol Chk Nono Supratikno.

Selanjutnya, Dia juga mengucapkan terima kasih yang kepada Komandan Kodim 0309/Solok beserta seluruh prajurit dan PNS Kodim 0309/Solok yang telah memfasilitasi kegiatan tersebut, sehingga berjalan dengan aman dan lancar.

Kegiatan dilanjutkan dengan sesi foto bersama dan pemberian materi oleh Anglakdukkum Kumdam I/BB, Mayor Chk M.Jalil Sembiring,A.Md,SH,MH.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Dansubdenpom 1/4-6 Solok Kapten Cpm I Gusti Made, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS jajaran Kodim 0309/Solok serta Persit KCK Cabang LXIII Kodim 0309/Solok.